

## résidences immobilier

Dans un domaine calme et verdoyant à la Croix-Valmer, villa avec vue mer sur un terrain avec droits résiduels à bâtir. Au calme et à l'abri des regards, cette villa d'une superficie d'environ 180m2 propose un beau salon/séjour avec vue mer, une cuisine, 4 chambres dont 3 suites et 1 de plain-pied. La propriété est bâtie sur un terrain de 2240m2 profitant d'une végétation luxuriante avec de belles essences bordant une piscine chauffée 10x5 et sa vue mer apaisante. Beau potentiel pour ce petit cocon au coeur d'un environnement naturel et calme à seulement 20minutes de Saint-Tropez, non loin des ...

In a quiet and green area in la Croix-Valmer, villa with sea view on a plot of land with residual building rights. Quiet and out of sight, this villa with an area of approximately 180m2 offers a beautiful living room with sea view, a kitchen, 4 bedrooms including 3 suites with 1 on one level. The property is built on a plot of 2240m2 enjoying lush vegetation with beautiful species bordering a 10x5 heated swimming pool and its soothing sea view. Great potential for this little cocoon in the heart of a natural and calm environment just 20 minutes from Saint-Tropez, not far from the beaches.

## **MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ**

56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





